

Bornes et bornes kilométriques

Description

Les bornes kilométriques sont fabriquées de caoutchouc afin d'assurer la sécurité des participants et spectateurs. Elles sont en quantité suffisantes pour couvrir un marathon et autre épreuve similaire : 1 borne par kilomètre. Elles peuvent être utilisées pour les courses à pied, le triathlon, le cross-country, l'athlétisme, randonnée cycliste, le ski de fond, ou autre événement du même genre.

Les bornes peuvent également servir à délimiter des surfaces et des aires de circulation



Spécificités

- ✓ Dimensions :
 - Petite borne H : 12po. Base de 9po par 9po.
 - Grande borne H : 28po. Base de 14po par 14po.
- ✓ Caoutchouc flexible
- ✓ Couleur :
 - orange fluo
 - bandes réfléchissantes (grandes bornes)
- ✓ Surmontées d'un écriteau carré de 8 po.

Options

- ✓ Écriteau avec kilométrage
- ✓ Écriteau avec message

Utilisations

- ✓ Identifier le kilométrage d'un parcours.
- ✓ Identifier des surfaces (réservées ou avec accès retreint).
- ✓ Diffusion des aires de circulation (réservées ou avec accès retreint).

Exigences au promoteur

- ✓ Signaler tout bris d'un appareil ou d'un accessoire au retour du matériel et apposer une pièce de ruban gommé sur l'appareil ou l'accessoire défectueux.